

Valérie Falco



Vendredi 13/07 à 13h00

«Cercle de pardon inspiré des quatre accords toltèques»

Inspirée par Don Miguel Ruiz (les 4 accords toltèques) et créée par Olivier Clerc auteur des livres "Le don du pardon" et "Peut-on tout pardonner?", cette approche transpersonnelle nous donne l'occasion de faire œuvre de pardon vis-à-vis des autres et de nous-mêmes. Il permet à notre cœur de guérir et de se libérer de ce qui l'empêche d'aimer pleinement. Un cercle de pardon est un rituel laïque, simple et puissant, sans avoir à évoquer son histoire personnelle.

Lien: API-Association Pardon International

Ma profession principale est aide-soignante aux Hôpitaux Universitaires de Genève. J'ai un jour décidé de changer de métier et je me suis spécialisée dans les entretiens thérapeutiques auprès de patients atteints de maladies neurologiques. Je poursuis en parallèle des formations en lien avec la relation d'aide, en soins énergétiques et je participe à des séminaires thérapeutiques afin de prendre conscience de la dimension humaine à la fois personnelle, affective et sociale. C'est au travers de mon intérêt pour la dynamique relationnelle que je découvre avec émerveillement les Cercles de Pardon. Je participe à mon premier cercle en avril 2017 et depuis je me forme rapidement auprès d'Olivier Clerc-Association Pardon International (API). Aujourd'hui, j'anime des cercles de pardon une fois par mois en Suisse.

